



Emissions Gaz à Effet de Serre Greenhouse Gas Emissions

Dans le cadre de sa politique RSE, Meca-Inox fait le choix de la durabilité pour ces produits comme pour ces activités. Dans ce cadre, Meca-Inox a réalisé, avec le support de BPI France et en collaboration avec la société Sami, son premier bilan complet d'émissions de gaz à effet de serre (GES) sur base de la méthode Bilan Carbone® scope 1,2 & 3 à l'échelle de l'ensemble de ses activités en France (Siège sociale et site de production).

As part of its CSR policy, Meca-Inox chooses sustainability for these products and for these activities. In this context, Meca-Inox carried out, with the financial support of BPI France and in collaboration with the company Sami, its first complete assessment of greenhouse gas (GHG) emissions based on the Bilan Carbone® scope 1,2 & 3 method on a scale of all its activities in France (head office and production site).

Meca-Inox S.A.S (2021)	
Emissions Carbone TOTALE scope 1,2 & 3 TOTAL Greenhouse Gas Emissions scope 1,2 & 3	= 4 413 tCO₂e
Intensité Carbone Economique scope 1,2 & 3 Economic Carbone Footprint scope 1,2 & 3	= 298 kgCO₂e/K€

Meca-Inox n'a pas attendu la réalisation de ce premier bilan complet pour mettre en place des actions en faveur de son impact environnementale avec par exemple la mise en place d'une politique de recyclage et de diminution des déchets depuis 2016 ou plus récemment le passage à la fourniture d'une électricité garantie 100% d'origine renouvelable pour son site industriel de Gisors en 2023.

Grâce à ce premier bilan complet, Meca-Inox va construire et déployer un plan d'amélioration environnemental global pluriannuel pour apporter sa contribution à l'ambition de la Net Zéro Initiative.

Meca-Inox did not wait for this first complete assessment to be carried out to implement actions in favor of its environmental impact with, for example, the implementation of a recycling and waste reduction policy since 2016 or more recently. the transition to the supply of guaranteed 100% renewable electricity for its Gisors industrial site in 2023.

Thanks to this first comprehensive assessment, Meca-Inox will build and deploy a multi-year global environmental improvement plan to make its contribution to the ambition of the Net Zero Initiative.

Mathieu PETITEAUX

Directeur Général Adjoint Europe / Europe General Manager

12/2023

MECA-INOX EUROPE

Head Office : 1, rue de la Croix des Maheux - CS 20805 - 95031 CERGY-PONTOISE CEDEX – France
Industrial plant : Z.A.C. « Le mont de Magny » - 2 rue de la Haute Borne - 27140 GISORS – France

T. +33 (0)1 78 47 80 00 - infos@meca-inox.com - meca-inox.com

MECA-INOX S.A.S. registered capital 1.204.000 € - 308 348 499 R.C.S Pontoise - APE 2814 Z - N°TVA : FR 62 308 348 499

